
   Assemblée publique 

      Date : Le lundi 12 février 2024 
      Heure : 19 h à l’École Riou de St-François-Xavier-de-Viger 

     
     

 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

1. Mot de bienvenue, ouverture de 
l’assemblée et vérification du 
quorum 

 

 

Mme Catherine Fitzback souhaite la bienvenue et fait la 
vérification du quorum.  
 
Absents : Luc Hallé et Patricia Ledoux 

 

2. Lecture et adoption 
de l’ordre du jour : 

 

 

 

 

Mme Benoit fait la lecture du projet d’ordre du jour et demande 
si des ajouts sont nécessaires. L’ordre du jour ne sera pas 
modifié.  
 
IL EST PROPOSÉ PAR Véronique Santerre. 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel quel. 
 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité.      
 

 

3. Lecture, suivis et adoption du 
procès-verbal de l’assemblée 
régulière du 19 décembre 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Tous les membres ont fait la lecture du document envoyé. Mme 
Fitzback fait les suivis au procès-verbal de la dernière réunion 
du conseil d’établissement.  

Le lien pour la formation pour les nouveaux membres a bien été 
reçu. 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Véronique April. 
 
QUE le procès-verbal de la réunion du 19 décembre 2023 du 
conseil d’établissement soit adopté tel quel. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité.  

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

4. Consultation concernant la liste 
des écoles 2024-2025 et actes 
d’établissement 2024-2025 

 
Il n’y pas de changement pour aucun des établissements du 
CSS en ce qui concerne les actes d’établissement. De notre 
côté, les quatre écoles restent les mêmes.  
 
On y retrouve la description des locaux mentionnant que 
certains sont partagés avec la municipalité. Chaque acte 
d’établissement est affiché à l’entrée de l’école. 
 
Les membres du conseil d’établissement sont donc en accord 
avec le projet de liste des écoles 2024-2025 et le projet des 
actes d’établissement 2024-2025.  

 
 

 

5. Objet et approbation 

a. Grilles-matières ; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Les grilles ont été envoyées pour consultation.   
 
On y retrouve deux principaux changements. Les ateliers ont 
été remplacés par l’anglais enrichi. De plus, pour les 2e année 
à l’école Moisson-d’Arts, un 30 minutes a été enlevé en univers 
social pour être ajouté en français.  
 
Mme Benoit mentionne que ce serait intéressant d’ajouter une 
couleur école pour Moisson-d’Arts. Mme Fitzback dit que ce 
sera à voir pour les prochaines années. Les enseignants de 
l’équipe ont commencé à avoir des discussions à ce sujet.  
ertains ont parlé d’ajouter du sport, de bonifier l’aide pour les 
élèves, etc. Cela demande beaucoup d’organisation avant que 
le projet soit mis sur place et nous avons besoin que les 
enseignants s’investissent.  
Mme Benoit propose une couleur plus générale, pour éviter de 
donner une charge de plus aux enseignants. Mme Fitzback 
propose d’en parler aux enseignants dans les prochains mois. 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Nancy Dubé 

 
QUE les grilles-matières soient adoptées telles quelles. 
 
La proposition est acceptée à l’unanimité.         

 

 

 

 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

b. Sorties scolaires ; 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ajout de la sortie de la cabane à sucre (NDDS) pour le service 
de garde le 11 mars. 
 
Mme Fitzback souligne le travail des enseignants et des 
éducatrices pour organiser de nombreuses activités 
intéressantes pour nos élèves. 
 
Mme Sirois nous avise d’un changement pour le voyage de fin 
d’année pour les élèves de l’école la Chanterelle. En raison du 
changement des dates pour les examens du ministère, le 
voyage à Québec pour visiter le musée de la Civilisation et Laser 
Tag aura probablement lieu en avril. Ce sera approuvé à la 
prochaine rencontre. 
 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Brigitte Lévesque 
 
QUE le document des sorties scolaires soit adopté tel 
quel.  
  

La proposition est adoptée à l’unanimité.         



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

c. Calendrier du conseil 
d’établissement 

 

 

 

 

 

 

Les séances seront en présentiel sauf en cas de tempête.  

La prochaine rencontre sera le 8 avril à l’école Moisson-d’Arts.  

La rencontre du mois de mai reste à confirmer. Elle aurait lieu à 
l’école Notre-Dame-du-Sourire.  

6. Objets d’information 

a) Projet éducatif (suivi et date de 
la prochaine rencontre) 

 

 

 

b) Inscription et admission à 
l’année scolaire 2024-2025 

 

 

 

 

c) Plan de rattrapage 

 

 

 

 

 

 

 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 26 février en avant-midi pour 
travailler les prochains objectifs. Mme Fitzback demande si un 
parent du CÉ pourrait être présent pour apporter des idées. Mme 
Benoit vérifie si elle peut être présente. M. Djembi démontre 
aussi de l’intérêt. Ce sera à l’école NDDS de 8 h à 11 h.  

 

 

La fin de la réinscription sur Mozaïk est le 21 février prochain. 
Mme Fitzback demande de partager l’information à notre 
entourage pour l’inscription au préscolaire.  

Le 11 mars aura lieu une rencontre avec les enseignantes du 
préscolaire pour préparer une activité d’accueil pour les 
nouveaux élèves.  

 

Environ 40 élèves profitent du service de rattrapage. Nous avons 
sept groupes à l’école Moisson-d’Arts et un groupe pour les 
autres écoles. 

Certains pourront être de façon sporadique et d’autres plus 
réguliers. On peut se laisser une certaine latitude selon les 
besoins (ex. la Chanterelle font des blocs de 15 minutes). 

Nous avons eu assez de personnes qui se sont proposés pour 
répondre aux besoins. 

 

 

 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

 

 

d) Calendrier des épreuves 
ministérielles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avec les journées de grève, le ministère a revu le calendrier des 
épreuves. 

 

a) Suivi des campagnes de 
financement 

 

École Riou : Vente de confiture avec la Fraisonnée :  
7 649,85 $ - 4 191 $ = 3 458,85 $ (profit) 

La Chanterelle: Vente de confiture avec la Fraisonnée :  
2 333,10 $– 1 221 $ = 1 112,10 $ (profit) 

Moisson-d’Arts :  

Canettes : 616 $ 

Thermo-compresse : 4 815 $ - 2 032,25 $ = 2 782,75 $ (profit) 

Commanditaires: April Super Flo et Marché Ami. 

On aura des compresses de plus pour l’équivalent des taxes que 
nous pourrons vendre. 

 



SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 

7. Rapport des responsables; 

a) Enseignants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Riou :   

Les journées manquées du calendrier de l’avent en décembre 
ont été reprises au retour en janvier. 

8 février : Activité avec la Baleine Nomade. 

9 février : Activité Patin-poutine. 

Début janvier : Participation à la semaine des espaliers au 
gymnase de l’école Moisson-d’Arts. 

Moisson-d’Arts :  

22 décembre : Ateliers en AM et cinéma dans les classes en PM. 

Début janvier : Semaine des espaliers au gymnase. 

2 février :  Sortie au Mont St-Mathieu. 

9 février : Activité avec la Baleine Nomade. 

La Chanterelle :  

Fin janvier : Sortie à Notre-Dame-du-Portage 

12 février : Activité avec la Baleine Nomade. 

15 février : Sortie en raquette à St-Hubert. 

Activité du Club Nics Lecture à venir en mars. 

29 février : Sortie au Mont St-Mathieu. 

Ils se donnent comme objectif pour les longs mois d’hiver de 
planifier une activité spéciale au milieu ou à la fin du mois pour 
garder les élèves motivés. 

Notre-Dame-du-Sourire :  

22 décembre : Cinéma 

8 février : Activité avec la Baleine Nomade. 

9 février : Journée blanche du club optimiste – hockey, patin, 
glissade, etc. 
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b) Service de garde 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

c) Comité de parents 

 

 

Pédagogique pyjama au retour en janvier. 
 
11 mars : Activité à la cabane à sucre pour remplacer la sortie 
au Mont Pit annulée. 
 
23 février :  Journée pédagogique. 
 
À l’Isle-Verte, les salles de bain du service de garde ont été 
rénovées par le CSS. Nous avons aussi un projet de peinture 
dans les locaux. 
 
Un nouveau lavabo sera installé dans le local à Marjolaine à 
l’école Notre-Dame-du-Sourire, même chose à l’école la 
Chanterelle. 

 

M. Djembi nous mentionne qu’il a manqué quelques rencontres. 
Il demandera les documents au président du comité de parent et 
les fera parvenir à Mme Fitzback. 

 

8. Questions du public;  
Marie-Pier demande si nous ferons une demande pour les 
collations le Choix du président. Catherine vérifiera pour faire 
la demande bientôt. 
 
 
 

 

9.  Levée de l’assemblée 

 
Levée de l’assemblée à 20 h 10 par Mme Marie-Pier Sirois. 

 

Date de la prochaine rencontre : 
Le 8 avril 2024, en présence, à l’école Moisson-d’Arts de l’Isle-
Verte. 

 

 
 
 
___________________________         ___________________________  
Catherine Fitzback, directrice  Émilie Benoit, présidente  


